



MARIA GALCERAN BLANCH

Misionera Inmaculada Concepción



Caferata (República Argentina) 15-10-1912
Barcelona 7-12-2013

Nuestra hermana ha vivido 101 años y dos meses, podemos decir que los ha sabido aprovechar porque ha vivido plenamente su entrega al Señor en la misión que tenía encomendada que ha ido variando en los 72 años que ha permanecido en la Congregación. Ha **encarnado el Carisma Concepcionista** que nos legó M. Alfonsa, nuestra Fundadora, creemos que es el mejor elogio que podemos hacer de ella. Ha vivido fielmente aquello que el Señor quería de ella. Ha vivido con serenidad y entrega la misión que la Congregación le confió.

Queremos destacar también el **regalo que para la comunidad de Mataró** ha sido nuestra hermana María especialmente en estos años en los que ya jubilada y sin ninguna tarea específica a realizar, se dedicaba a rezar y a seguir los acontecimientos sociales con interés. Ha sido una mujer de fe, muy fervorosa. Muy devota de la Virgen. Podemos decir que todo el día estaba en ambiente de oración.

Desde sus últimas recaídas se ha acentuado en ella una actitud de **abandono confiado en las personas que la cuidaban**.

Ha vivido rodeada de **ángeles**, eso **éramos para ella la comunidad**, ángeles que le ayudaban, la acompañaban, la querían, esa actitud suya era para la comunidad un estímulo y una alegría.

Podemos decir que **se ha llevado**, como dice el Obispo Casaldáliga, el **corazón lleno de nombres** de las personas que amaba. Se ha llevado también el cariño y el reconocimiento de su querida Provincia y Congregación y en especial de la comunidad de Mataró.

Provincia MIC Catalunya